

Le président Raul Castro rentre à Cuba après avoir participé au Venezuela aux hommages au leader bolivarien Hugo Chavez



La Havane, 6 mars, (RHC).- Le président de Cuba, Raúl Castro, est rentré à La Havane après s'être rendu au Venezuela pour rendre hommage au leader bolivarien, Hugo Chávez, à l'occasion du premier anniversaire de sa disparition physique.

Raul Castro a assisté, mercredi matin à la cérémonie solennelle au panthéon où reposent les restes d'Hugo Chavez, à la Caserne de la Montagne, puis à un autre hommage quelques heures plus tard, toujours au même endroit, auquel ont participé des chefs d'état et des personnalités de plusieurs pays.

Raúl Castro a également participé au défilé civil et militaire sur la Promenade des Héros, dans la capitale vénézuélienne.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/16614-le-president-raul-castro-rentre-a-cuba-apres-avoir-participe-au-venezuela-aux-hommages-au-leader-bolivarien-hugo-chavez>



Radio Habana Cuba